
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

残暑お見舞い申し上げます。蒸し暑い日が続いていますが如何お過ごしでしょうか？ 
異常気象ともいえるこの猛暑のおかげで、このところ新鮮組の畑作業は午前中のみ、という日
が続いています。 
私はラジオを聴いたりテレビを見たり、特に好きな番組は関西テレビの「よ～いドン」の 

となりの人間国宝さんのコーナーで、毎週録画するのが日課となっています。夏本番のさ中に
おいてはゲリラ豪雨が発生し、雨宿りの場所を探すのに苦労することがありますね。夏の風情
としては、夕方になるとヒグラシが時々鳴いて、感慨にふけることもあったりします。夏が終
われば・・・ちょっと寂しい秋が待っています。この季節になると黒枝豆や米の収穫が、超忙
しい時期に入って来ます。・・・なんて、まだ先のことで早すぎるかな？＾＾； というわけ
で、今日はこの辺りでお開きにしたいと思います。でわでわ・・・ 

 

お米は９月末ぐらいから獲れますので 

とても楽しみにしています。 

ナスです。今年の味は自信あります 

きゅうりです。今年はたくさん獲れそう 

ツルムラサキです。ちょっと少なめ
… 

こちらはトマトです 

左右の写真はノコギリガマを使って草を引いてその後

にトラクターで草を刈り、最後に土寄せをしたところ

です。下の写真は白大豆の畑で、同じようにノコギリ

ガマで草を引きトラクターで畝の間を通りました。炎

天下の中、朝早くから皆で力を合わせて頑張りました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石垣島では湿気がなく暑い日が続いていました。地元の料理や果物が 
とても美味しかったです。水牛に乗って由布島へ渡り観光。 
そこでパイナップルジュースを飲みました。 
石垣島で観光地を巡り廻り資料館などにも立ち寄ったり、 
砂浜で星の砂や珍しい貝殻を採りました。 
西表島ではカヌーを一日体験しました。 
マングース林の中を通り抜けた後のところにある 
滝が見える場所で休憩。再びまた漕いで砂浜で昼食にしました。 
途中でスコールに見舞われましたが 
普段ダイバーでしか見られない熱帯魚やサンゴ礁を見る事ができて 
とても良かったです。体験を終えた後は黒糖プリンを試食。 
最後の日は竹富島に行って島巡り。石垣島に戻って空港へ行き帰りました 
とても良い旅行でリフレッシュができて最高でした。次回はいつになるのやら分かりませんが 
また行きたいです まんさくツアーフェイスブック https://www.facebook.com/mansakutour/?ref=page_internal 

 

青春１８切符を使って朝７時に明石から乗って東京に日帰りに行く計画を予定しています。   ライトキンキさん 

お盆が終わってからクラブにいく予定。お店の名前はアウル G2・難波 G3・難波ジラフ。     BK＆kyoさん 

親戚と家族が集まって淡路島へ１泊二日で、のんびりリフレッシュしてきます。         A.Yさん 

なんと、この焼き物は A.Yさんが GWに

陶芸教室で作った実物です。この陶芸教

室は昨年７月 16日に関西テレビ「よ～い

ドン！」で紹介された場所です。 

キッピーモールの 6階のパソコンでユーチューブを見たり、今興味のある鳥について調べる。   H.Yさん 

８月５日(土)に開催されました 


